



Pressemitteilung

Bernkastel-Kues, 21.06.2024

Neue Kaufmännische Leitung des MEDIAN Reha-Zentrums Bernkastel-Kues

Ursula Siebertz-Ohnesorge ist seit Anfang Juni die neue Kaufmännische Leiterin eines der größten Reha-Zentren der MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland. Der bisherige Leiter, Christian Gores, wechselt als Stellvertretender Geschäftsbereichsleiter Süd-West in die standortübergreifende Verwaltung der Region, ins Management.

Ursula Siebertz-Ohnesorge bringt langjährige Erfahrung im Gesundheitswesen mit und war bereits in der Leitung unterschiedlicher Rehabilitations- und Akutkliniken tätig. Zuletzt war Frau Siebertz-Ohnesorge Betriebsdirektorin der Kreisklinik Dillingen mit einem breiten Behandlungsspektrum in der Akutmedizin. Zuvor war sie als Direktorin der Dr. Becker Kiliani-Klinik in Bad Windsheim, einer Reha-Klinik mit 310 Mitarbeitenden, sowie als Direktorin der Carolinum Dr. Ebel Fachkliniken in Bad Karlshafen mit Schwerpunkten auf rehabilitative Behandlung in den Bereichen Orthopädie, Neurologie und Geriatrie, tätig.

Ursula Siebertz-Ohnesorge sagte zu ihrem Start: „Den Slogan der MEDIAN Unternehmensgruppe, das Leben leben, halte ich für ein absolut treffendes Motto für unsere tägliche Arbeit: Gemeinsam mit dem motivierten Team des MEDIAN Reha-Zentrums Bernkastel-Kues freue ich mich sehr darauf, für die Patienten weiterhin eine umfassende und wirksame Behandlung zu ermöglichen und außerdem die verlässliche Zusammenarbeit mit den langjährigen Partnern aus Politik, Tourismus und Wirtschaft vor Ort fortzuführen.“

Das MEDIAN Reha-Zentrum Bernkastel-Kues besteht aus vier Kliniken mit insgesamt mehr als 800 Betten. Jede Einrichtung verfügt über eine eigene Funktionsdiagnostik sowie eine umfassende Therapieabteilung. Die interdisziplinäre Zusammenarbeit der unterschiedlichen Fachbereiche Kardiologie, Neurologie, Psychosomatik und Orthopädie ermöglicht eine individuell abgestimmte Behandlung für eine effektive Behandlung der Patientinnen und Patienten.

Über MEDIAN

MEDIAN ist Teil der [MEDIAN Group](#), einem der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 29.400 Mitarbeitenden betreuen die Einrichtungen der MEDIAN Group jährlich rund 290.000 Patienten in 425 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien. Den Grundstein für die MEDIAN Group legte die MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland mit ihrer Philosophie, dass Rehabilitation maßgeblich verbessert werden kann, wenn sich qualitativ hochwertig arbeitende Einrichtungen zusammenschließen und ihr medizinisch-therapeutisches Know-how bündeln.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist



einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

Pressekontakt MEDIAN

Franziska Riethmüller

presse@median-kliniken.de

Tel: +49 151 203 435 72

www.median-kliniken.de